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イーイーイーイー
憶憶憶憶さんさんさんさん新聞部:どうして中央大学を選んだんですか。王さん:最初は友達が勧めてくれたんです。新 :どうして経済学部を選んだんですか。王 :将来貿易会社で働きたいんです。中央大学の経済学部では、少人数制のゼミが行われているので、先生の授業もわかりやすいと思ったからです。新 :テストの前に勉強するとき、何に注意しましたか。王 :予習と復習をたくさんしました。授業で先生が教えてくれることに集中してちゃんと勉強しました。新 :どうやって学校を選んだらいいですか。王 :大学によっていろいろな条件、試験科目がありますが、まずは自分の長所・得意なことをよく理解して、自分と合う大学を選びました。新 :大学を選ぶ時、情報はどこからもらいますか。王 :先生からもらいました。困ったときは先生に相談すれば、親切に教えてくださいますよ。(M441 馬晴、M443 唐永晶)

わせだわせだわせだわせだ
早稲田早稲田早稲田早稲田大学大学大学大学ととととかんさいかんさいかんさいかんさい
関西関西関西関西

がくいんがくいんがくいんがくいん
学院学院学院学院大学合格大学合格大学合格大学合格！！！！

アイラアイラアイラアイラ・・・・アモヨアモヨアモヨアモヨさんさんさんさん新聞部:二つもいい大学に合格して、本当にすごいですね！合格を知った時の気持ちはどうでしたか。アイラさん:そうですね。実は最初に同志社大学という大学を受けたんですが、その時、本当に英語が易しくて、１５分で終わって自信があったのに、落ちてしまいました…。早稲田と関西学院大学を受けた時はもっと難しいと思ったので、全然自信がありませんでした。だから、合格と聞いた時は本当にびっくりしました。新聞部:不思議ですね。もう、どちらの大学に行くか決めましたか。アイラ:はい。皆、早稲田を選ぶだろうと思っていたようですが、私は関西学院大学に行きます。新聞部:えっ、どうしてですか。アイラ:早稲田の専門は国際教養です。関西の専門は商学です。私の両親は経営者なので、私に商学を勉強させたいんです。だから、将来のために関西学院を選びました。 (M441 林永麗)
新聞部：先輩、すごいですね！ 大学では何を勉強したいですか。成さん：ありがとう。ええと、総合政策学部で勉強するつもりです。新 ：いつ KCP へ来たんですか。成 ：ええと…２００８年４月に KCP へ来て、もう２年になります。新 ：そうですか。能力試験は受けましたか？成 ：はい、１級に合格しました。

新 ：すごいですね。私はまだ３級ですけど…。どうすればいいですか。成 ：大丈夫です。KCP で勉強すれば十分です。新 ：どうやって勉強しますか。成 ：遅刻しないで、もちろん欠席をしないようにしてください。毎日宿題が終わったら、問題集という本を買って勉強したらいいです。時間がかかっても大丈夫です。成 ：頑張ってください。新 ：はい、頑張ります。今日はどうもありがとうございました。 (A331 馬 永涛)
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中央中央中央中央

だいがくだいがくだいがくだいがく
大学大学大学大学

ごうかくごうかくごうかくごうかく
合格合格合格合格！！！！ リムリムリムリム・・・・ワンシンワンシンワンシンワンシンさんさんさんさん今年中央大学に合格したワンシン先輩にインタビューしました。大学という人生の道を一歩、歩き始めたワンシンさん。「まだ２１歳の自分はこの一歩は他の人と比べると遅かった。」と言いました。私が、「大学に合格して嬉しいですか？」という質問をしても「大学と近い部屋を探さなきゃ」と言って、大学に合格した喜びを感じるより、これから自分がどうやってこの先を歩き出すのかを考えている様子でした。彼女のしっかりした性格と意志の強さを感じました。インタビューした私は、「大学に行くか行かないかまだ決めていない」と言った時、彼女は「何で？行かないんですか？絶対一度行った方がいいですよ。色々なことが学べますよ」と励ましてくれました。その強い意志を持っている彼女をみると、自分は今日本に来て何しているのかな…と、一瞬頭が真っ白になりました。前向きに考える先輩は、大学に行ってもきっと自分が思う通り、うまく大学生活を楽しむと思います。本当に心から応援しています。 (M441 禹東賢)わせだわせだわせだわせだ
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クラスメートに聞きました・・

新聞部：どうして早稲田大学を選んだんですか。呂さん：日本の大学の中で願書の提出と結果の発表が早いので、合格しなくても、未だ他の大学が受けられるし、学力試験や面接もいい練習になると思っていました。それに早稲田大学は世界でも有名でいい大学ですから、もし合格したら、他の私立大学は受けなくてもいいと思っていました。新 ：先輩は大学に入るために、どんな努力をしていましたか。呂 ：特別な方法はないですけど、日本語が通じない留学生にとっては、情報がすぐに手に入れられるかどうかがすごく大事だと思います。

新 ：何か経験から学んだアドバイスをしていただけませんか。呂 ：留学生として一人で海外にしているから、とにかく情報はすごく大事になると思います。それに、アルバイトをしすぎないように目標をはっきりさせておくことです。進学したい大学を決めて、願書の提出や試験の科目を調べておいた方がいいと思います。できるだけ得意な科目を考えて、大学を選んだ方がいいと思いますが、専攻は自分の興味も考えなければならないと思います。新 ：今日はいろいろなお話を、ありがとうこざいました。(M443 唐永晶、M441 馬晴)

ダイエットしたい!! 朴(男)有名ないい大学に入りたい!!! 私も。私も。私も…。曹 金 李大学院に合格したい!! 朱KCP を卒業する前に能力試験１級に合格したい!! 宋さて、あなたはどんな１年にしたいですか?



先生先生先生先生、、、、どうしたらどうしたらどうしたらどうしたら合格合格合格合格できますかできますかできますかできますか？？？？受験講座の担任の金原先生とインタビューしました。Ｑ：受験講座というのは日本で大学に行きたい人たちが参加すると思いますが、その中で受験講座が終わるまで何人ぐらい続けますか。金：そうですね、私は理科の勉強を教えていますが、大体20％の学生しか続けません。Ｑ：えっ、それしか残らないんですか。なぜ20％しか・・・金：授業が難しくて大変とか、色々な事情で国に帰らなければならない学生もいるし、授業が面白くないという人もいるし、バイトと勉強を両立するのも難しいと思って辞める人もいますね。その中でバイトが面白くなって、その仕事についてもっと勉強するために、また大学を目指す学生もいますよ。Ｑ：私も受験講座の説明会に行ったこともありますが、正直に言えば一度日本の大学に行ってみようかな、という軽い気持ちでした。でも、金原先生の話を聞いてみると中途半端な気持ちで目指すことではないと思いました。金：そうです。母国語ではなくて他の言葉で勉強してるので大変だと思います。今私は理科の担任をやっていますけれど私に英語で数学を勉強しなさいと言っても無理だと思いますよ。（笑）Ｑ：まだ、大学に入りたいけれど勉強する方法とか分から

いると思います。そんな学生たちに一言アドバイスをお願いします。金：確かに、何を専門にするか、何を勉強すればいいかが分からない学生が多いですね…。そんな時は、近い大学でもいいからその学校に一度行ってみてください。そして、大学の雰囲気とか、どんな流れで勉強しているかを確かめるのがいいと思います。そして5月にオープンキャンパスが日本の大学では行われていますが、その時に行ったら大学の授業も聞けるしいいと思います。そして自分が興味を持っている分野の勉強をする方がいいと思います。興味がないものを勉強しながら大学を卒業するのは大変だと思います。Ｑ：大学に入るために、必ず受験講座を取るべきですか？金：受験講座はただ大学に入りたい学生を手伝うだけで、学生が自分自身で動かなければ問題は解決しません。受験講座に出れば同じ目的を持った友だちと支え合えるし、受験講座に合わせて勉強を進めれば、勉強のペースもつかめます。Ｑ：わかりました。お忙しいところ、いい話をしてくださってありがとうございました＾＾金：いいえ。新聞楽しみにしますよ＾＾ (M441 禹東賢)
２２２２月月月月３３３３日日日日 節分節分節分節分日本の節分を初めて体験して、本当におもしろかったです。豆をまきながらする話も、その豆を自分の年の数だけ、食べることもおもしろかったです。私の国、韓国でも、小豆をまきながら邪気を追い払います。特に赤い色は邪気を追い払うという話があります。でも、最近は節分といっても、何もしない家がたくさんあります。中国の友達の話によると、節分に花火をします。その理由は、花火をする時の大きい音に、鬼が驚いて逃げるといいます。節分に食べるものも地域によって違います。日本と中国と韓国の節分は韓国よりもっとおもしろそうです。日本に来て、他の国の節分の風習も教えてもらって、直接体験できて、楽しかったです。 (金 延熙)


